



ATLETISMO

Homenaje póstumo a Carlos Gil Pérez el próximo día 26

A. A. G.

La Universidad de Salamanca y la Asociación de Velocistas Salmantinos llevarán a cabo un homenaje póstumo a Carlos Gil Pérez, uno de los mejores entrenadores de atletas de la historia de España y antiguo director técnico de la Real Federación Española de Atletismo. El acto se realizará el próximo 26 de febrero a las 12.00 horas en el Salón de Actos de la Facultad de Geografía e Historia y en él intervendrán Antonio Sánchez y Moisés Muñoz, entre

otros.

Carlos Gil Pérez, fallecido el 25 de diciembre de 2009, recibirá de esta manera un reconocimiento que ya tuvo en su día con las dos Medallas de la Real Orden al Mérito Deportivo en 1968 y 2007. Con él llegaron al atletismo español las primeras medallas olímpicas en Moscú 1980 y Los Ángeles 1984, además de llevar al primer salmantino, José Luis Albarrán, al título de campeón de España de 200 metros en 1958 en Anoeta.



Carlos Gil Pérez, en el centro de la imagen / PERELÉTEGUI